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平成２９年１２月２７日午後２時００分、第２３期第６回苫小牧市農業委員会総会を

市役所第二庁舎２階北会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次の

とおり。 

委 員   山 内 幸 子 

丹 羽 秀 則 

中 岡 亮 太 

今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

五十嵐 堅 司 

野 村 真理子 

事務局    望 月 局 長 

 遠 藤 次 長 

池 田 主 査 

古 川  事務員 

松 本 事務員 

農業水産課  平 野 主 査 
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望月局長    定刻となりましたので、ただいまから第２３期第６回苫小牧市農業委員

会総会を開会いたします。 

本日は委員７名全員が出席しておりますので、農業委員会会議規則第６

条の規定により、会議が成立したことをご報告いたします。それでは、会

長よりご挨拶をお願いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞ 

会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録の署名委員

さんを指名させて頂きます。６番五十嵐委員さん、７番野村委員さん、よ

ろしくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

報告第１号「現況証明願いの専決処分について」事務局より説明をお願

いします。 

池田主査    報告第１号「現況証明願いの専決処分について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

当該地は市街化区域にございますので、「現況証明願い事務処理要領」第

３条第１項の規定により会長専決処分としたものでございます。 

会  長    ただいまの報告第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、報告第１号については、原案のとおり、承認いたしました。 

次に、議案第１号「現況証明願いの下附について」事務局より説明をお

願いします。 

池田主査    議案第１号「現況証明願いの下附について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    ただいまの事務局の説明に関連して、現地調査委員の野村委員からご報

告をお願いします。 

野村委員    １２月１３日、申請者立会いのもと私のほか２名の調査委員で現況を調

査しましたが、願い出のあった土地は、「農地、採草放牧地」以外であると
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判断しました。以上です。 

会  長    ありがとうございます。ただいまの議案第１号について、ご意見、ご質

問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については、原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、議案第２号「農地台帳の「農地」からの除外について」事務局よ

り説明をお願いします。 

池田主査    議案第２号「農地台帳の「農地」からの除外について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長    これは農地パトロールで農地から除外するということでしたが、本人か

らの同意が得られなかったということですね。 

池田主査    ７ページで、１８４の１の内で三角形のところがありますが、農地台帳

からの除外ということで文書を出し、所有者から連絡があり事務局で現地

に行って図面を見ながらお話をしました。その結果、白い三角の部分を農

地として使われているということで、この７５㎡を除いた分として３２５

㎡を農地以外ということで同意をいただきました。 

会  長    非常に真面目な方で、実態に沿ってやっていただきたいということです。

議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしました。 

        次に、その他（１）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了につ

いて」事務局より説明してください。 

池田主査    その他（１）「農地法第５条の規定による一時転用事業の完了について」 

～議案書を朗読し内容を説明。 
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会  長    ただいまのその他（１）について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特に無いようですので、その他（１）を終了します。 

次に、その他（２）「第２３期第７回農業委員会総会の開催について」事

務局より説明してください。 

池田主査    その他（２）「第２３期第７回農業委員会総会の開催について」 

        ～１月２６日（金）午後３時開催。 

会  長    その他、事務局から何かございませんか。 

池田主査    何点かご連絡とお願いがございます。まず、先月の総会でもお話をさせ

ていただいたところですけれども、平成２９年度の農業者等との意見交換

会についてのお願いです。今年度の意見交換会を１月１９日午後１時から

市役所９階で行います。今日現在で、出席の回答もあるのですが出席者の

数が少ない状況でございますので、是非お近くの農業者さんに参加の声を

掛けていただきまして、少しでも参加していただけるようにお願いしたい

と思います。 

それと、机の上に２０１８年の農業委員会手帳を置いていますので、活

動の時にご利用いただければと思います。 

それから新年交礼会ですが、午後６時から開催する予定となっておりま

す。これにつきましては別途ご案内させていただきます。 

最後ですが、７月から１２月までの活動記録につきまして、今日、一部

の農業委員さんから提出していただいたところですけれども、１月に提出

をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。また、机の上に

３月までの用紙をお配りしておりますので、よろしくお願いします。 

五十嵐委員   意見交換会は毎年同じ講師だから、次は替えたほうがいいのではないで

すか。 

会  長    今年は誰ですか。 

池田主査    去年と同じなのですが、内容につきましては去年と違います。今回は農

業委員さん、推進委員さんが中心となって農地の最適化の推進ということ

で、実際に農業者さんにも農業会議さんのほうから話をしていただきたい

と思っております。それと公社さんですが、農業者さんと公社さんの接点

が無いと思いますので、今一度、農地中間管理事業について実際にどのよ

うな活用ができるのか具体的な例を示していただいて、説明していただき

たいと思っています。 

野村委員    農業者は、どの範囲まで案内を出しているのですか。新規就農で入って
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きている人は出席の名簿に載っていますが、農家をやっている高齢の方に

も案内は出しているのですか。 

池田主査    全員に出しています。 

野村委員    全員に出して、返事が来ないのか、欠席で返事を出しているのか、どち

らですか。 

池田主査    まだ途中ですが、今のところ返事は欠席が多いです。 

会  長    魅力ある講演を考えていきたいと思っております。 

 委員の方からは何かございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        無いようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第６回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うござ

いました。 

（午後２時３５分閉会） 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

議   長              印 

委   員              印 

委   員              印 


